
CÂMARA MUNICIPAL DE õROCABA 
ESTADO DE SÃO PAULO 

DESPACHO 

(PRESIDENTE) 

Em 10 MAR. 2020 

REQUERIMENTO N.°: 0451 

ASSUNTO: INFORMAÇÕES A PREFEITA SOBRE A 

POSSIBILIDADE DE IMPLANTAÇÃO DA PAVIMENTAÇÃO NA EXTENSÃO DA 
ESTRADA DO LAUREANO, NO BAIRRO DO ÉDEN, DESTA CIDADE. 

Considerando que este vereador, foi procurado por 

moradores da referida estrada acima citada, para que possam ser agraciados 

com a pavimentação asfática em toda sua extensão; 

Considerando que o atual governo preocupado com o 

sistema viário de Sorocaba, estude a possibilidade de elaborar um projeto, 

que prevê melhores condições ao trânsito deste bairro e da nossa cidade, 

com a implantação desta massa asfaltica; 

Considerando que atrelado a grande circulação de 

veículos automotores, a falta desta pavimentação do referido leito 

carroçável, vem gerando grandes transtornos por causa dos buracos e 

crateras, causando problemas para os moradores e motoristas, atrelado ao 

lixão no acostamento; 

Considerando que além dos problemas gerados, a 

falta desta pavimentação no local, deixa o bairro com um aspecto de 

abandono total, isto posto é que: 



CÂMARA MUNICIPAL DE SOROCABA 
ESTADO DE SÃO PAULO 

REQUEIRO à Mesa, ouvido o Plenário, seja oficiada 

a Excelentíssima Senhora Prefeita, Doutora Jaqueline Coutinho Lilian 

Barcelos, solicitando nos informar o que segue: 

1) Existe a possibilidade desta implantação de incluir 

a pavimentação asfaltica em toda extensão da Estrada 

do Laureano, no Bairro do Éden, desta cidade? 

2) Se sim, para quando? 

3) Se não, por qual motivo? 

S/S., 04 de Março de 2020 

ledo 
ereador 



Prefeitura de 
SOROCABA 

Gabinete da Prefeita 

GP-RIM- O 

Sorocaba, 31 de março de 2020 

Senhor Presidente, 

Em atenção ao requerimento n° 0451/2020, de autoria da nobre vereador 
Irineu Donizeti de Toledo e aprovado por esse Legislativo, no qual informações sobre a 
possibilidade de implantação da pavimentação na extensão da Estrada do Laureano, no bairro do 
Eden, desta cidade, informamos a Vossa Excelência com os esclarecimentos da Secretaria de 
Serviços Públicos e Obras - SERPO que não há previsão de realizar a pavimentação da referida 
via, pois não há contrato com esse tipo de objeto. Porém, a solicitação será inserida em banco de 
dados para futuras contratações e projetos. 

Sendo só para o momento, subscrevemo-nos renovando os protestos de 
elevada estima e distinta consideração. 

Atenciosamente, 

cc. 
FLAVIO NELSON DA COSTA CHAVES 

Secretário de Relações Institucionais e Metropolitanas 
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Excelentíssimo Senhor 
VEREADOR FERNANDO ALVES LISBOA DINI 
Digníssimo Presidente da Câmara Municipal 
SOROCABA - SP 


